

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Las bodas de plata del Señor Obispo

Próximo a cumplirse los 25 años que nuestro amantísimo Prelado se posesionó de esta Diócesis, la Vicaría General del Obispado ha publicado una circular en la que hace referencia de la benéfica actuación del Prelado y que dice así, entre otras cosas.

«Primero. De acuerdo con el Iustrísimo Cabildo Catedral, se celebrará en el Templo principal de esta Diócesis, el día 29 de este mes, a las diez de la mañana, una Misa solemne y Te Deum, a cuyos actos invitamos por medio de esta Circular, a los Rvdo. párrocos, rectores, Clero secular y regular, Asociaciones religiosas y dignísimas autoridades de esta capital, lo mismo que a todas las entidades oficiales y fieles de la misma. Igual invitación hacemos, para que, terminados estos actos religiosos, se trasladen al Prelado o dejar tarjeta en el lugar que se designará al efecto. Los que ejerzan cargo fuera de la capital, enviarán su adhesión en la forma que estimen más conveniente.

Segundo.—Los señores párrocos rectores y Encargados de Iglesias, exhortarán a los fieles a que reciban en el mencionado día la Sagrada Comunión, pidiendo a Dios por la salud y bien espiritual de nuestro Prelado.

Tercera. Con el fin de aunar las oraciones de todos fieles al mismo fin, en el día ya expresado, los señores párrocos y rectores darán conocimiento de esta nuestra Circular a los fieles, leyéndola el domingo, inmediatamente anterior al indicado día, a la hora que les parezca más conveniente.

Murcia 1.º de octubre de 1928.

Doctor Antonio Alvarez

Por mandato de S. S., doctor Antonio Fernández Nistal.

V. Srío.

El Alcalde de Murcia, presenta una moción en la que trata de honrar y glorificar a nuestro virtuoso Prelado, proponiendo al Ayuntamiento le sea concedida la medalla de oro de la Ciudad.

Esperamos que Cartagena sabrá corresponder también a la actuación de un prelado tan virtuoso y que tanto se sacrifica por sus diocesanos.

Notas deportivas

El próximo domingo se desplazará el equipo del Cartagena F.C. a la ciudad del Sol, a contender en partido de campeonato con aquel equipo titular Lorca F.C.

Para dirigir este encuentro no sabemos aun quien será designado, pues existen convenientes por parte de los dos clubs con los árbitros propuestos.

Dioni, el que hasta ahora ha dirigido las filas del equipo titular ha presentado su dimisión de entrenador a raíz del partido Murcia-Cartagena. ¡No era para tanto!

Todos sabemos que no es él, precisamente, el culpable de la falta de organización.

Para suplirle en este importante cargo, ha sido designado, nuestro estimado compañero Virgilio Bermejo, «Guby» que según tenemos entendido ha aceptado.

Nos alegramos a la vez que deseamos mucho éxito, y creemos no será necesario aconsejarle no se deje guiar por los técnicos.

C.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De O ihuela han regresado don Antonio Murcia y su distinguida esposa doña Fany Bohigas.

—A Madrid ha marchado el cónsul de Alemania en esta don Enrique Fricke.

—Salió para Madrid don Antonio Martínez Celdrán.

ENFERMOS



Está restablecida de su enfermedad la bella señorita María Teresa Murcia Carlor-Roca.

—Se encuentra enfermo el precioso niño Marianito Pasqual de Riquelme y Barreda hijo del Concejal de este Ayuntamiento don Mariano.

—Esta restablecido de su enfermedad nuestro redactor don Joaquín Mateo.

LETRAS DE LUTO

En la Iglesia Santa María de Gracia se ha celebrado esta mañana de diez a once la Hora Santa en sufragio del alma de la señorita María de la Visitación Arroyo Vezques.

El templo se ha visto concurrido de sus numerosas amistades que han testimoniado con su presencia las muchas simpatías con que cuentan en Cartagena, la finada y su familia; a esta entre ellos su sobrino nuestro compañero en la prensa don Ramón Caffete Arroyo los acompañamos en su pena.



Información de Marina

De este Departamento

Esta tarde ha efectuado ejercicios en los terrenos del Ensanche, un batallón del Regimiento de Infantería de Marina, al mando del Comandante, don Manuel Ariza Quintana.

A última hora, ha regresado nuevamente al Arsenal dicha fuerza.

Del Diario Oficial

Nombra tercer Comandante Interino del crucero «Blas de Lezo», al Capitán de Corbeta, don José Sierra Carmona.

El concierto de mañana

Mañana tarde de 7 a 9 la laureada banda de Música de Infantería de Marina ejecutará ante el Palacio de Capitanía General el siguiente programa.

Marotas y Caleseres, Pasodoble, Guerrero,

Amanecer granadino, baile andaluz, Arquellada.

Vaya Postín, Chotis, San Miguel.

Son las tres, Tango, San Miguel.

E' Duquesito, Fantasía, Vives.

España, Pasodoble, Pomar.

CONFERENCIA DE LA TARDE

Cumplimentando al Rey

Madrid.—Esta tarde habrá terminado las conferencias que ha venido celebrando estos días los Metropolitanos, bajo la presidencia del Primado.

Al finalizar la reunión de esta mañana fueron todos a cumplimentar al Rey.

Después visitaron al Nuncio y se reunieron para comer en el Palacio de la Cruzada invitados por el cardenal Segura, concurrendo también, el Nuncio y el Obispo de Madrid.

Primo de Rivera en Canarias

Madrid.—Comunican de Tenerife que desde la iglesia de la Concepción, el Presidente Primo de Rivera se dirigió al cuartel de infantería, revistando las fuerzas.

La oficialidad de la guarnición obsequió en Capitanía General con un vino de honor a Estella El Presidente pronunció un breve discurso.

En la Capitanía General se celebró también una recepción a la que acudieron las autoridades, personalidades de la capital y comisiones de la isla y provincia.

Luego, Primo de Rivera desde el balcón saludó a la multitud, agradeciendo el grandioso recibimiento que se le ha tributado.

En el Ayuntamiento fué obsequiado el ilustre general con un banquete, asistiendo cuatrocientos comensales.

Hoy, ha á Estella una gira al valle de Orotava

Permanecerá en Tenerife hasta el sábado, y ha manifestado que había hecho un viaje delicioso, sin marearse y descansando como no lo había hecho desde que subió al poder.

Concesión de un collar

Madrid.—S. M. el Rey se ha dignado conceder al Maharajah de Kapurtala, la gran cruz de Carlos III y a su hijo la gran cruz del Mérito Civil.

Hoy, al regresar de Toledo, donde han estado pasando el día marcharán a Paris.

Viaje de Guadalhorce

Madrid.—El próximo Domingo, es probable que designado por el Gobierno, marche a Sevilla, el Conde de Guadalhorce, para imponer en nombre del Rey la medalla de Somatenes a la Infanta doña Isabel Alfonso.

Después, realizará una excursión en automóvil por Málaga y Granada, para apreciar el estado de la carretera arreglada para la Exposición.

Otro Maharaja

Madrid.—El próximo sábado, se espera la llegada del Maharajah de Patiala, el que quedará hospedado en Palacio.

Callejo en Alcalá

Madrid.—El Ministro de Instrucción Pública señor Callejo, estuvo en Alcalá de Henares enterándose de las obras que se realizan en la Universidad y en la Magistral.

También visitó el archivo general y la pila bautismal de Ceryantes.

El Ayuntamiento le obsequió con un lunch, regresando después a Madrid.

Fallecimiento

Madrid.—Ha fallecido el padre Antoni Castill, que fué durante quince años Superior de las Escuelas Salesianas de esta Corte.

¿Todavía los restos de las niñas?

Madrid.—Según dice un periódico madrileño, el Juez que entendió en el hallazgo de huesos en la calle de Hilarión de Slava, ateniéndose al informe de los peritos entomólogos, ha ordenado la inscripción en el Registro Civil de los restos que serán enterrados hoy en el Cementerio de Almudena.

Una ampliación

Madrid.—En breve se ampliará el Museo de Ciencias, anexiándole todo el Palacio del Hipódromo.

Por falta de local, no se expone, ahora una colección de cuarenta mil mariposas.

Siguen los incendios

San Sebastián.—Un formidable incendio ha destruido parte de la fábrica de yutes de Azcoy-tia.

Las pédididas son considerables. Los bomberos trabajaron denodadamente para aislar el fuego.

Un enfermo que allí vivía, pudo ser salvado después de grandes trabajos.

Temporal que decrece

Valencia.—El temporal fúndese a amainar. Muchos pesqueros se refugiaron en el puerto inmediatos.

No hay noticias de haber ocurrido desgracias.

El correo de Baleares, ha suspendido su salida.

Buque chileno

Cádiz.—Esta mañana, fondeó el buque escuela de guardias marinas chileno, «General Baquedano». En el expreso marchará a Madrid el Comandante y cuatro oficiales.

Una causa interesante

Alicante.—El Fiscal ha hecho sus calificaciones en el ruidoso proceso de la falsificación de billetes del Banco, efectuada desde el año diez y nueve al veinte y seis.

Figuran en el proceso cuarenta individuos, para los que se solicita diferentes penas.

El sumario instruido por el Juez señor Luján, actualmente Magistrado de Sevilla, mide con los folios superpuestos, cerca de medio metro, o que dá idea de su volumen.

La vista de la causa se celebrará en breve, desfilando un millar de testigos.

Por ser insuficiente la Audiencia y la Sala de la Prisión Central, es probable se ocupe algún espacioso salón de espectáculo.

Un Kodak

es el regalo para novios; con él podrá conservar su más preciosa fotografía luna de miel.

Visite la Casa Casado Mayor 13.

Estranjero

Stokolmo.—El comité del premio Nobel, ha tomado en consideración la solicitud de Concha Espina, para que le sea adjudicado el premio anual de literatura.

Nueva York.—Comunican que de Terranova alio inesperadamente, el capitán de Corbeta inglés Macdonald, para intentar en avioneta llegar directamente a Londres.

Lleva gasolina para tres mil seiscientos mil las.

No lleva ni telegrafía ni floradores.

Las condiciones atmosféricas, son favorables.



Rápido, seguro e inocuo es el tema que distingue a la Cafiaspirina y hace que sea apreciada en el mundo entero contra los dolores de cabeza, muelas y oídos. Su acción resulta milagrosa para cortar ataques gripales o resaca y para aliviar las molestias particulares de la mujer.

Levanta las fuerzas sin atacar el corazón ni los riñones y no atonta como otros similares.

¡Desconfíe de las tabletas sueltas!

CAFIASPIRINA

OSRAM